

学び多き修学旅行 11月13日（木）～14日（金）

11月13日（木）、14日（金）の2日間に渡り、本校6年生と茶臼原小学校の5、6年生、計37名で鹿児島県へ修学旅行に行きました。

1日目は、維新ふるさと館やかごしま環境未来館を訪れ、鹿児島県の歴史や自分たちの身の周りの自然、「さいと学」にも通ずるSDGs等について学習しました。その後は、班別自主研修を行い、計画に沿って鹿児島市内を探索しました。



2日目は、知覧特攻平和会館にて、語り部の方による講話や館内の資料をもとに、各自が平和について深く考えていました。平川動物園では、全員でコアラ館からスタートし、各動物たちの前で「かわいい！」、「大きい！」等、カメラ片手に笑顔いっぱいでした。

移動中のバスの中や滞在ホテルでもメリハリを付けて過ごすことができました。昼食や夕飯を楽しみにしていた子どもも多く、おかわりしてモリモリ食べる姿が微笑ましかったです。

ホテルの従業員の方々にも「ありがとうございます。」等、礼儀正しく、日頃の学校生活で培った姿を垣間見ることができ、頼もしく感じました。この旅行での学びをとおして考えたことを卒業までの小学校生活に活かしながら過ごしてほしいと願っています。

感動！音楽大会（3・4年）11月6日（木）

本年度で76回目の開催となる『西都市音楽会』には、西都市内の各小中学校より、多くの児童生徒が参加しました。



穂北小からは3・4年生が参加し、4年学級担任の佐藤 佑亮先生の指揮のもと、合唱「ドレミのうた」と合奏「キセキ」を元気いっぱいに心を込めて披露することができました。

これまで、3、4年学級担任の緒方 啓亮先生や佐藤先生とともに休み時間等、精一杯練習してきた成果を十分に発揮していました。

また、穂北小児童代表の渡邊 結愛さんも、堂々と学校紹介を行うことができました。小学生から中学生までが一緒に音楽を聞く機会はなかなかなく、他の学校の発表を聞くことで、新たな感動をもらい、音楽をとおして西都市に集う仲間との繋がりを感じたものとなりました。

凧づくり講習会～穂北づくり協議会の皆様と～

11月28日（金）の参観日（ものづくり）に向けて、穂北づくり協議会の皆様より凧づくりの講習会がありました。1～3年生向けの凧と4～6年生向けの凧に分かれて作っていました。竹ひごをボンドで固定したり和紙を張る作業等、参加された保護者の方々は難しい作業にも黙々と取り組まれていました。

出来上がった凧を体育館内で走りながらその場で飛ばそうとする子どもたちもあり、当日がより楽しみになりました。この場を借りて、穂北づくり協議会の皆様、ありがとうございました。



届け！1年生へ 2年生の優しさ～1、2年生おもちゃまつり～



2年生が生活科の授業で作ったおもちゃを使い、おもちゃまつりを行いました。今回は、1年生を招待しての楽しい時間でした。おもちゃのグループごとに遊び方の説明を受けたり、お手製のメダルや折り紙の景品をもらった1年生は大喜びでした。

これまで、準備に一生懸命取り組んできた2年生は、楽しそうに遊ぶ1年生を前に、何だか誇らしそうでした。

こうして、次年度以降も子どもたちの優しい気持ちのバトンが繋がっていくことを願っています。

さすが！(3年) 体育振興指導教員来校

妻中学校の保健体育科の先生が来校され、3年生の体育の授業を行いました。これは、県の体育振興事業の一環で、より専門性の高い指導を受けることにより、子どもたちの技術力向上を図ることを目的としています。

今回の単元内容は、走り幅跳びでした。様々なグッズを用いた場の設定により、子どもたちは楽しみながら幅跳びの技能を習得していました。これをきっかけに、体育を好きになる子どもたちが増えるのではないかと期待しています。



社会福祉体験学習（5年）

これまで5年生の皆さんには、西都市社会福祉協議会の方々より「福祉とは?」、「どのように私たちの生活と関わっているのか?」等を学んできました。

今回、11月4日（火）の総合的な学習の時間に、「福祉とは、普段の暮らしの幸せ」ということを念頭にした福祉学習交流会を行いました。ディサービスに通われる高齢者の方々と自己紹介やレクリエーションを行い、有意義な時間を過ごすことができました。

参加してくださった皆さま、実の孫のように接してくださり、本当にありがとうございました。



家庭教育学級～日章学園高等学校へ～

今回の家庭教育学級は、日章学園高等学校への視察でした。

昨年と同様、各科の高校生たちは、自分のことばで説明を行い、丁寧にきはきと対応していました。その姿に、参加された保護者の方々も感心されていたようでした。

また、実技を伴う接客対応では、言葉遣いや礼儀面等はもちろんのこと、技術面においても高い意識をもって取り組む姿が見受けられました。



頑張ってます 穂北っ子！～人権に関するポスター～

【人権に関するポスター入賞】※12月1日（月）～10日（水）：西都市役所1F展示

菊池 亮輔さん（3年）、中山 海音さん（4年）

寺尾 花さん（4年）、長谷川 小糸さん（6年）

菊池 柚希さん（6年）、河野 大陽さん（6年）

